




KIOSKO

Pierde Morena en Alvarado con candidato *chapulín*

:::: Entre las "historias kafkianas" que dejó la elección en Veracruz, nos platican, está la del candidato de Morena en Alvarado, **Hipólito Des-**



FOTOS ESPECIAL

**Hipólito
Deschamps**

champs Espino Barros, quien le dio a "su partido" una dolorosa derrota. Nos detallan que don Hipólito "navega sin rumbo", pues fue alcalde del municipio de Medellín bajo las siglas del PAN, luego candidato a la gubernatura por MC, y "de la noche a la mañana" se convirtió en abanderado de Morena, donde sus traiciones y sus constantes desplantes contrarios a los

postulados de la 4T lo llevaron a perder ante el candidato del PVEM, **Alberto Ángel Cobos Márquez**, y curiosamente aliado de su partido en otros municipios. ¡Qué cosas!

Góber obtuvo el triple de votos que la elección judicial en Jalisco

:::: Desde Jalisco, nos cuentan que el gobernador **Pablo Lemus Navarro** (MC) recordó en sus redes sociales que hace un año ganó la gubernatura con la mayor cantidad de votos en la historia del



**Pablo Lemus
Navarro**

estado y se comprometió a seguir trabajando por la entidad. Sin embargo, nos indican que don Pablo no se había referido a la elección del Poder Judicial y apenas ayer "se fue como hilo de media", pues confirmó que no había votado, que el modelo planteado para el proceso no ofreció certezas y sobre la participación detalló que en su estado fue de sólo 7%; de filón, hizo

el comparativo de que por él, hace un año, habían votado alrededor de un millón 700 mil personas y los votantes del pasado domingo en la entidad no fueron más de 500 mil. ¡Auch!



Concesiones para "los cuates"

:::: La que "prefiere voltear para otro lado" en Chiapas, nos cuentan, es la secretaria de Movilidad y Transporte, **Albania González Pólito**



**Albania
González**

(Morena), pues "no ha no dicho ni pío" tras darse a conocer que la diputada local **María Reyes Diego Gómez** (PT) y cuatro de sus familiares fueron "bendecidos" con concesiones de transporte de material para construcción. Nos señalan que varios trabajadores del volante buscaban obtener al menos una de las concesiones, pero sin alguna explicación la beneficiada fue la

familia de doña María Reyes, por lo que varios comentaron con ironía que "lo bueno es que ya se acabaron los privilegios para unos cuantos".